

# Citgo alcanzó récord en importación de crudo colombiano en 2022 tras acuerdo con Ecopetrol

marzo 9, 2023



Las cifras del Departamento de Energía de EE.UU. no solo colocaron a Colombia como el quinto suplidor petrolero de la nación norteamericana en 2022, sino que incluso revelan que los suministros de crudo y combustibles desde este país sudamericano hacia sus dientes estadounidenses **aumentaron en 19%, principalmente por las ventas a Citgo.**

Colombia, principalmente a través de su empresa estatal [Ecopetrol](#), incrementó en 155% el despacho de crudo hacia Estados Unidos **para alcanzar un promedio de 66.400 barriles diarios**, una cifra récord con respecto a años anteriores y un volumen que representa 30% de sus exportaciones de hidrocarburos hacia Norteamérica, indica un reporte del sitio especializado [Petroguía](#)

Los resultados financieros y operacionales de [Ecopetrol](#) de 2022 también resaltan que los despachos de crudo hacia la costa del Golfo de México en Estados Unidos, donde Citgo tiene dos de sus tres refinerías, **alcanzaron un volumen de 170.300 barriles diarios**, un incremento de 29,4% con respecto a 2021.

También puede leer:

## Reuters: exportaciones petroleras de Venezuela cayeron a su volumen más bajo en cuatro meses por revisión de contratos

La relación comercial entre Citgo y [Ecopetrol](#) se ha reforzado desde que la directiva de la filial de PDVSA pasó a ser designada por la oposición de Venezuela, a través de la Asamblea Nacional electa en 2015; y por la decisión que adoptó el Gobierno de Estados Unidos a principios de 2019 de prohibir la importación de petróleo venezolano.

Buscar

Buscar

Opinión

Prensa



**Camilo London**

**Arena**

Basura, abuso y confiscación



**José Grasso Vecchio**

**Vecchio**

Más crédito para el crecimiento económico



**Noel Álvarez Camargo**

**Camargo**

Economía de Mercado



**Víctor Álvarez R.**

El mito de la unidad en la oposición: no h...



**Eduardo Lara Salazar**

**Salazar**

¿Existe relación entre la tributación muni...

Ver todos

Antes de las sanciones, Citgo importaba crudo colombiano en un volumen **no mayor a los 15.500 barriles diarios como ocurrió en 2018**, pero luego se elevaron a 52.100 y 55.000 barriles por día en 2019 y 2020, respectivamente. En 2021 hubo un retroceso a 26.000 barriles por día.

En 2022 se intensificó la relación comercial entre **Ecopetrol** y Citgo, al punto que los envíos repuntaron, incluso en los meses posteriores al cambio de gobierno ocurrido en Colombia en agosto cuando asumió el poder el presidente Gustavo Petro.

En septiembre del año pasado se llegó a un récord de **116.000 barriles diarios**, en tanto que en el último trimestre los envíos variaron registraron una variación entre **61.000 y 86.000 barriles por día**.

Fuente: **Petroguía**

Última actualización el marzo 9, 2023

ENTRADA ANTERIOR



Rusia considera «complicado» renovar el acuerdo de cereales con Ucrania

SIGUIENTE ENTRADA

Reuters: venezolanos luchan por comprar alimentos, incluso si tienen dólares



[Nosotros](#)  
[Contacto](#)  
[Estadísticas](#)  
[Feriados Bancarios](#)  
[Avisos](#)

[Términos y Condiciones](#)  
[Política de Privacidad](#)  
[Política de Cookies](#)  
[Política Anti Spam](#)

Síguenos en:



 [Suscríbete a nuestro boletín](#)

